
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
 REQUERIMENTO Nº 125/2017 

  
  

Requer informações da Administração 
Municipal, quanto à massa asfáltica 
utilizada nos serviços de “tapa-
buracos”. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

CONSIDERANDO que, é constantemente solicitado pelos munícipes de toda a 
cidade, referente aos serviços de “tapa-buracos” realizados pela Administração Municipal;  

 
 
CONSIDERANDO que, a Administração Municipal para a realização deste 

importante serviço, segue um cronograma interno, resultado das reivindicações dos munícipes 
e dos próprios vereadores; 

 
 
CONSIDERANDO que, a agilidade deste serviço e o seguimento do 

cronograma, dependem muitas das vezes do clima e tempo; 
 
 
CONSIDERANDO que, recentemente o município de Sumaré-SP, através da 

Secretaria de Serviços Públicos, iniciou testes de utilização do Concreto Asfáltico Usinado a 
Quente (CBUQ), uma massa asfáltica diferenciada, que pode ser usada em solo molhado; 
Desta forma, a “operação tapa-buracos” não precisará ser interrompida em dias chuvosos, 
gerando praticidade e ainda evitando o desperdício de tempo e produto; 

 
  
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 
 
1º) É possível a administração adotar o mesmo meio encontrado pelo 

município de Sumaré, para agilizar os pedidos de “tapa-buracos”? 
 
2º) Se a resposta for positiva, quando?  
 
3º) Caso a resposta negativa, justificar. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de janeiro de 2.017. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


